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!!!!""#中超转会工作综述
随着首次转会日期的截止"中超

各路诸侯内援引进工作也告一段落#

与往年众多劲旅挥金如土招兵买马
相比 "今年豪门都是紧缩银根 $相反
升班马为了完成保级任务争相引援
扩充实力"广州医药与成都谢菲联都
有大手笔#仔细分析

!""#

内援引进的
特点 " 整体给人的感觉是豪门图稳
定"升班马活跃#

豪门球队动作谨慎
卫冕冠军长春亚泰引进了安琦%

吕建军%王博%崔威$大连实德招入了
孙峰%刘玉建$山东鲁能仅买了吴昊$

上海申花也只签下徐阳$天津康师傅
和北京国安截至目前仍然按兵不动#

虽然豪门目前动作不大"但这一切并
不能说明在二次转会时"他们就不会
甩出大手笔#

按照经济实力"豪门球队应更有
资本在引援市场上掀起风浪"但经历
职业联赛多年的洗礼"豪门俱乐部更
加成熟# 目前豪门球队引内援没有大
手笔"像申花这样的大牌俱乐部也只
是将重心放到与队内有实力球星的

续约上#豪门之所以没有大动作"一方
面是缘于对自身实力的信任" 例如亚
泰%国安%申花等队的队员都正是当打
之年"没有必要扩充实力"另一方面"

虽然首次转会大门已经关上" 但办事
从无规律的中国足协" 肯定还会延长
转会时间#按照往年的惯例"豪门不一
定会重磅出击" 招进自己急需且物美
价廉的球员#

保级军团明修栈道
已经确定内援的俱乐部和队员

有"广州医药引进高明%吴坪枫%王小
诗%马亮%张思 %白磊 "其中白磊不占
转会名额$ 成都谢菲联买进季铭义%

邹鹏%朱晓刚%邹侑根$浙江绿城队引
进杨福生%李尧%常琳%张宝峰%阎嵩$

河南建业买入刘宇%邹游%周亚君%顾
操 $青岛中能引进郭亮 %郭辉 %于子
千 $辽宁队买入张玉宁 %吕刚 %张树
栋%刘炀"租借了王亮$长沙金德引进
唐宇轩$ 深圳上清饮租借了戴宪荣%

黎志星%周森%高健"买进韩峰$王圣%

李毅男%李鲲加盟了武汉光谷队# 结
合这份名单来看"保级军团都是重拳

出击#

从首次成功转会球员的知名度和
实力来分析" 升班马无疑是最大赢家#

高明%吴坪枫%王小诗在中国足坛小有
名气"而季铭义%邹侑根更是重量级球
星#

由于中超和中甲毕竟不是一个级
别"因此升班马为了保级"自然在转会
市场活跃异常"频频出手"招兵买马#但
按照引援的实际情况预测" 广州医药%

成都谢菲联新赛季绝不仅仅满足于保
级# 这对中超联赛来说绝对是件好事"

毕竟又增加了许多看点几分悬念#

浙江绿城%武汉光谷%河南建业引
进的队员能力也很强" 在张宝峰%阎
嵩%王圣%邹游加盟后"三队的底蕴更
加深厚了#

辽宁队虽然引进张玉宁" 但其状
态下滑幅度很大"已经没有当年之勇#

至于青岛中能%深圳上清饮%长沙金德
引援实力要稍逊一些" 因此这三队新
赛季保级之路会非常艰辛#

本报记者 刘超峰

)*+,-./ 0*12345

好运北京!游泳公开赛

新华社北京
!

月
$

日奥运专电&记者杨金志 娄琛'(水立方)产生的第一枚金牌留
在了中国#在

!

月
$

日上午进行的(好运北京)

!%"#

年中国游泳公开赛中"中国选手石峰
获得首个项目的冠军# 不过"当天上午的比赛中"德国选手最为来势汹汹"世界纪录保持
者斯特芬等人席卷

&

项冠军"男选手比德尔曼还成为(双冠王)#

上午
$%

时"这一赛事在国家游泳中心(水立方)进行首场决赛!!!男子
$%%

米蝶泳
决赛"中国选手石峰获得冠军"成绩是

'&

秒
(&

#他也因此成为(水立方)产生的第一个冠
军#

(在北京比赛"紧张"兴奋"第一次在*水立方+比赛感觉很不错")石峰在赛后的新闻
发布会上说# 对于(水立方)"石峰的评价是,(很有气势"是我见过的最好的游泳馆# )

包括徐妍玮%朱倩蔚等名将在内的中国女队"在最后进行的女子
()!%%

米自由泳接
力决赛中夺得冠军# 这也是中国队本日上午获得的第二项冠军#

作为女子
$%%

米自由泳世界纪录保持者"德国选手布-斯特芬是本次赛事中最大的
(腕儿)#在上午的女子

$%%

米自由泳决赛中"斯特芬夺冠的成绩是
'(

秒
*&

#斯特芬保持
的世界纪录是

'&

秒
&%

"是
!%%+

年
#

月在匈牙利布达佩斯创造的#

斯特芬赛后表示"她今年北京奥运会的目标就是进入决赛"并获得奥运会奖牌# 此
前"斯特芬在奥运会上取得过的最好成绩"是

!%%%

年悉尼奥运会的女子
()!%%

米自由
泳接力第三名#

德国队的(双冠王)是男子自由泳选手比德尔曼# 他先是在第三个项目男子
!%%

米
自由泳决赛中夺冠# 紧接着"在第五个项目男子

()$%%

米混合泳接力决赛中"比德尔曼
又游了最后一棒"帮助德国队获得冠军#

日本选手星奈津美获得女子
!%%

米蝶泳冠军"成绩是
!

分
#

秒
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普林斯绝杀湖人
凯尔特人胜小牛

,-.综合消息

新华社华盛顿
$

月
%$

日奥运专电 普林斯在终场前
(/(

秒的三分球绝杀" 帮助底特律活塞队在本月
&$

日的
,-.

常规
赛中主场以

0%!#0

险胜洛杉矶湖人队"而波士顿凯尔特人队以
0+!0%

战胜达拉斯小牛队" 本赛季对阵西部球队至今保持不
败#

科比贡献了
&0

分%

$%

个篮板球和赛季最高的
$$

次失误的
怪异(三双)"最后一个关键球也交到了队友奥多姆的手中#遗憾
的是"奥多姆投了一个(三不沾)#普林斯得到全队最高个人得分
!!

分"比卢普斯和汉密尔顿分别得到
$+

分和
$(

分# 活塞队在
主场保持着对湖人队九连胜的战绩"其中包括

!%%(

年总决赛的
三场主场胜利#

加内特连续第三场缺阵" 但皮尔斯和雷-阿伦各自获得
!+

分# 朗多贡献了个人赛季最高的
$!

次助攻# 凯尔特人队本赛季
到目前为止对阵西部球队全部获胜# 诺维茨基得到

&$

分和
$$

个篮板球#

菲尼克斯太阳队主场以
#$!#(

负于圣安东尼奥马刺队"成
为当日四场比赛中唯一主场告负的球队# 马里昂得到全场最高
的

!$

分"但马刺队全队有
'

名球员得分上两位数# 板凳球员范
霍恩甚至得到仅次于吉诺比利

$0

分的
$*

分" 邓肯得到
$+

分%

$*

个篮板球"帕克没有出场#

在另外一场比赛中" 克里夫兰骑士队以
0'!$%$

不敌西雅
图超音速队# 詹姆斯缺席比赛"拉里-休斯和杜兰特分别为各自
球队得到

!#

分和
!(

分#

$

月
%$

日"达拉斯小牛队球员哈塞尔#左$防守波士顿凯

尔特人队球员托尼%阿兰的进攻& 当日"在
&'(

常规赛中"波士

顿凯尔特人队主场以
)*!)+

战胜达拉斯小牛队&

新华社
1

路透

左图'

!

月
,

日"在国家游泳中心((()水立方*举行的)好运北京*

!""#

年中国游

泳公开赛产生六枚金牌&获得佳绩的选手们发自内心的喜悦感染着周围的人们"他们脸

上的微笑也让刚刚启用的 )水立方 * 显得更加靓丽 & 这是中国选手石峰庆祝夺

冠& 新华社 摄

麦迪自认火箭刚上路
新华社华盛顿

,

月
%,

日奥运

专电 &记者 梁金雄' 从
!

月
2

日
起"火箭队将再度东行进行

&

场客
场比赛"近期不断受伤病困扰的当
家球星麦迪对本队充满了信心"称
火箭队准备

&

战全胜而归#

(我们是支优秀的客场队"我
们&客场'打得尤其出色# )麦迪本
月

&$

日接受记者采访时说"(我们
完全有能力做到此次客场之旅

&

战全胜而归# )

他认为自己的信心主要来自
本队的(板凳深度 )# (我们的 *板
凳+队员打得特别好 "年轻队员发

挥得非常出色" 做出了许多贡献#

当然"我们也有一个拥有我和姚明
这样很强大的首发阵容)#

!

月
!

日" 火箭队将在密尔沃
基与雄鹿队进行本赛季最后一场
较量# 这场姚%易第二次(德比战)

被美国媒体炒作为中国的 (超级
碗)" 因为被认为美国第一体育品
牌的赛事!!!橄榄球冠军总决赛
(超级碗)将紧接着在第二天上演#

麦迪也是位橄榄球迷"他预测
此次(超级碗 )的冠军得主将会是
纽约巨人队# 巨人队的决赛对手是
爱国者队#

河南女篮再战辽宁

34-.

季后赛今开打

本报讯&记者 陈凯'今晚"本赛季
34-.

季后赛将展开首轮第二回合的较量" 河南豫光
金铅女篮将做客鞍山挑战实力强劲的辽宁女
篮#对于河南女篮来说"本场比赛取胜的难度很
大#

本赛季
34-.

季后赛首轮采用
&

战
!

胜
的淘汰赛制#在今晚比赛之前"河南女篮已经在
主场负于辽宁女篮一场#在那场比赛中"河南女
篮的姑娘们尽管后两节发挥出色" 但由于上半
场(欠债)太多"最终还是输掉了比赛#从实力上
分析" 拥有众多国手的辽宁女篮实力明显高于
河南女篮"再加上今晚又是主场作战"因此"该
队取胜的几率很大# 对于与辽宁女篮的二次交
手" 河南女篮主教练李建新表示,(与辽宁女篮
的比赛"我们一定会竭尽全力"通过与这样高水
平运动队的较量"找出自身差距"增加年轻队员
的经验# )

,

月
%,

日"巴塞罗那队球员梅西+中$在比赛中控球& 当日"

在西班牙国王杯足球赛四分之一决赛第二回合的比赛中" 巴塞罗

那队主场以
,!"

战胜比利亚雷亚尔队"并以
,!"

的总比分晋级

半决赛& 新华社
1

路透

让少林拳走进课堂
(今年春季开学

5

郑州市的各郊县小学
将开始推广和普及简化少林拳和少林操# )

负责该项运动的郑州市体育局副局长陈来
安自信地说#

随着 (少林拳进课堂)的不断深入出现
了很多问题

5

记者在采访中发现
5

很多学校都
想出了好办法去解决这些困难# 比如

5

管城
区东关小学和上街区夏侯小学在教学中

5

由
教师先教会五%六年级的学生

5

然后在上课
时以及课余时间

5

由高年级学生向低年级学
生教授他们已经学会的动作#

记者在采访中了解到
5

虽然现在普及
的少林拳和少林操已经是简化过的

5

但其
中有些动作还不适合低年级的小学生演
练

5

这个问题在简化少林拳上体现得最为

明显#对此
5

陈来安表示
5

现在推广和普及的
简化少林拳和少林操并不是绝对不变的

5

根据推广和普及后各学校的反馈情况
5

目
前的这套简化少林拳和少林操还会进行相
应的修改# 以达到让每一个小学生在演练
起这套拳操的时候

5

都能做到得心应手#

(要是能让我们了解到简化少林拳中武
术动作的渊源

5

以及武术中的武魂内涵
5

这样
我们在教授过程中就更能激发学生学习的
兴趣#)一位老师说#对这一情况

5

郑州市武术
协会秘书长李伟告诉记者

5

郑州市武术协会
目前正与有关部门一起编撰少林武术拳法
的来历和武术武魂内涵等方面的著作

5

以进
一 步 推 广 和 普 及 简 化 少 林 拳 和 少 林
操# 本报记者 陈 凯


